

# Acueil News

## アクイール ニュース

令和3年 7月号 (第89号)  
 編集・発行  
 特別養護老人ホームアクイール  
 広報委員 大沼  
 我孫子市岡発戸1498  
 ☎04-7165-6511



しずく  
てまり



いおり  
わたぼ  
うし



ゆうぜん  
こまち



デイサービス



七月に入り御入居者の皆様に季節を感じて頂くために笹竹を各フロアに設置しました。用意した短冊に、願い事を自分で書かれたり、聞き取った願い事を職員が代筆して笹竹につるしました。短冊には「マクドナルドのハンバーガーが食べたい」「寿司が食べたい」など食べたいものを書く方が多くみられました。

短冊の他にも御入居者と職員が協力し七夕をイメージした飾り付けを制作しました。笹竹に吊るしたもの他に壁面工作として織姫と彦星を折り紙で折ったものや、星で作った天の川を飾りました。中にはご自分の居室に飾るように同じ飾りをたくさん作っているご入居者様もいました。

皆さんの願いが叶うといいですね。



デイサービスの運転手さんが聖火ランナーに選ばれ、ご入居者の皆様に実際に触れて頂きたいというご厚意でトーチを拝借する事が出来ました。

皆様とても嬉しそうにトーチを持ち写真を撮られています。昭和39年の東京オリンピックの思い出話に花を咲かせている方もいました。

テレビの前で皆様と共に日本の応援をしましょう。





# しずく・てまり喫茶



六月二三日しずく・てまりユニットはアクイール喫茶に行ってきました。  
 アクイール喫茶は、一階の事務所前で定期的に開店し、二ヶ月に一度順番が回ってきます。管理栄養士の陰山が店長です。  
 メロンソーダ、コーヒー、ココアの三種の飲み物から好きな物を選び注文できます。メロンソーダが一番人気でした。十五時のおやつと共に皆様笑顔で談笑され、楽しい時間を過ごされました。  
 中にはコーヒーをお代りをしている方もいました。  
 「毎月あるわけではないから楽しみ」「コーヒーが甘くておいしい」「メロンソーダの上に乗っているアイスクリームがとてもおいしい」などの声が聞かれました。  
 素敵な笑顔の写真がたくさん撮れました。



## 今月の看板



## ひまわりの種～その後

五月に植えたひまわりの種が育ち蓄になりました。  
 植えたご入居者様も「順調に育って行って嬉しい花が咲くのが楽しみです」と笑顔でおっしゃっていました。



今月の看板は上野動物園で初めて双子で生まれたパンダです。  
 上野動物園でパンダが生まれたのは四年前ぶりです。看板には「それは素晴らしいですね!」と書いてあります!

